



Cádiz, 12 de mayo de 2017

EDUCACIÓN LICITA LA REDACCIÓN DEL PROYECTO DE REFORMA DE LA ESCUELA DE ARTE DE ALGECIRAS Y LAS OBRAS DE AMPLIACIÓN DEL CEIP EL PELAYO

La Consejería de Educación, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, saca a contratación pública el servicio de redacción de proyecto para las obras de rehabilitación de la Escuela de Arte de Algeciras y la ejecución de los trabajos de construcción de un porche y aula nueva en el CEIP El Pelayo en este municipio

La Consejería de Educación, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, ha publicado en el Boletín Oficial de la Junta de Andalucía (BOJA) la licitación del servicio de redacción de proyecto, dirección de obra, dirección de ejecución de obra y coordinación de seguridad y salud para las obras de rehabilitación integral de la Escuela de Arte de Algeciras (Cádiz), así como la ejecución de los trabajos de ampliación del Colegio de Educación Infantil y Primaria (CEIP) El Pelayo en este mismo municipio. Estas contrataciones cuentan con un presupuesto global de 197.837,82 euros.

El servicio de redacción del proyecto para las obras de reforma de la Escuela de Arte de Algeciras cuenta con un presupuesto de 89.847,11 euros y se centra en diseñar las actuaciones a desarrollar en este edificio singular para su completa rehabilitación. Se prestará especial atención al estudio de compatibilidad de las obras con la actividad docente.

La Escuela de Arte de Algeciras, construida en 1971, se caracteriza por su planta en forma de espiral, que da lugar a unos singulares cerramientos en acordeón donde se alternan paredes y cristaleras, que se desarrollan en unos planos inclinados con cubiertas de tejas. El proyecto abordará la sustitución de las carpinterías, intentando respetar el diseño original, por otras nuevas de aluminio con vidrios con cámara adaptadas a la normativa vigente.

También se llevará a cabo la reconstrucción de las cubiertas de tejas mediante el desmontaje de las piezas cerámicas, el saneado de la parte superior de las viguetas metálicas y la colocación de tela asfáltica. En las galerías se ejecutará el pavimento de chino lavado existente como terminación. Asimismo, se renovarán las barandillas exteriores de las escaleras, se repondrán luminarias e instalación eléctrica, se adecuarán acabados y se arreglarán fisuras de los cerramientos exteriores.

Las obras programadas en el CEIP El Pelayo, que cuentan con un presupuesto de 107.990,71 euros y un plazo de ejecución previsto de cuatro meses, consistirán en la construcción de un nuevo porche cubierto en un lateral del patio del colegio sobre el que se creará una nueva aula polivalente para educación Primaria. Esto permitirá crear 25 nuevos puestos escolares y aumentar la superficie del centro en más de 115 metros cuadrados.

Ambas actuaciones están incluidas dentro del Plan de Inversiones en Infraestructuras Educativas 2017-2018 de la Consejería de Educación, que se ejecuta a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación. Este plan está dotado con 155,6 millones de euros e incluye actuaciones de construcción, ampliación y mejora de centros en las ocho provincias andaluzas, además de actuaciones específicas de escolarización y necesidades técnicas.